

# bHK

Kunsthhaus des bHK Hauptstraße 129 D-76756 Bellheim

## **Kunsthhaus Graffiti 2008**

5. September 2007

Der Zeichner Thomas Ruch wurde ausgewählt, die erste direkte Veränderung an der Fassade des Kunsthhauses des bHK in Bellheim im Jahr 2008 vorzunehmen. Die Aktion ist Startpunkt einer kontinuierlichen Arbeit an der Außenhaut des Kunsthhauses. Das Kunsthhaus soll durch verschiedene künstlerische Eingriffe über die Jahre subtil verändert und markant in den öffentlichen Raum eingebunden werden.

Die vorhandene Architektur des Kunsthhauses versucht nicht speziell oder originell zu sein, sie folgt keinem ästhetischen Konzept. Die Baumaterialien kann man pragmatisch nennen. Sie waren und sind einfach und günstig.

Thomas Ruch wird das Kunsthhaus verändern. Dabei verbindet er zwei Motive: zum einen das Phänomen Graffiti als unerwünschte Signatur im Außenraum, zum anderen die traditionelle Schmückung der Fassaden süddeutscher Architektur durch Ornamente und Madonnenbilder.

Er hat ein Graffiti entwickelt, das durch eine Neoninstallation ergänzt wird. Die Skizzen und Modelle werden während der Aktion „Offene Ateliers 2007“ im Kunsthhaus des bHK der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Projekt soll im Jahre 2008 realisiert werden.

# bHK

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Christian Heuchel bHK, Tel.: 0177 – 5620479, [info@christianheuchel.de](mailto:info@christianheuchel.de)

oder besuchen Sie [www.christianheuchel.de](http://www.christianheuchel.de) und [www.bureau-heuchel-klag.de](http://www.bureau-heuchel-klag.de).

Mit besten Grüßen

Christian Heuchel bHK

Anlagen:

CD mit Presstext und digitale Fotos

Presstext Region RLP

Modellfotos „Kunsthau Graffiti“